

Aguilar no tiene compromisos con grupos de poder

Escrito por Comunicado

Miércoles 20 de Junio de 2012 20:48

GUAYMAS, son., 20 de junio de 2012.- Residentes de Guaymas Norte y San Vicente comprometieron el sufragio a favor de Manuel Aguilar Juárez, candidato del PAN a la presidencia municipal de Guaymas, al encabezar eventos donde planteó la esencia de su proyecto de gobierno que se magnifican en siete ejes rectores.

En Guaymas Norte se ganó el reconocimiento y el aplauso de la concurrencia cuando se manifestó totalmente desligado de los grupos de poder de Guaymas, quienes siempre han hecho y deshecho a su antojo, sin tomaren cuenta a la ciudadanía.

No me siento atado, ni comprometido, mucho menos obligado a dar continuidad a ese tipo de relaciones que tanto daño han provocado entre la comunidad y tal es mi convicción de servicio que mi sueldo íntegro como presidente municipal será donado a instituciones de servicio social.

No vengo a servirme, sino a servir, tengo mis empresas, por lo tanto una forma honesta de vivir, sin necesidad de tomar lo ajeno, que eso quede bien claro, en mi gobierno tampoco voy a permitir funcionarios que sustraigan los bienes públicos, tiene que ser un gobierno honesto, recto y transparente que brinde un nuevo rumbo al quehacer político, dijo plenamente convencido de sus pronunciamientos.